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Nos dias 09 e 10 de setembro a AABB Santa Cruz do Sul
será palco da Jornada Esportiva Estadual de AABBs

(JESAB). O evento contará com a presença de mais de
1.000 (mil) atletas
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Mais de 200 pessoas estiveram presentes
no salão principal da AABB Santa Cruz do
Sul na noite de 19 de agosto, para celebrar
a Noite Italiana de 2023.
O evento iniciou com a recepção, realizada
por Lucas Kist, no saxofone.

Nas mesas, os presentes puderam apreciar
uma tábua de frios e escolher vinhos e
espumantes, em carta disponibilizada pela
Velasco.
Na sequência o presidente da AABB,
Ronaldo Pereira Rodrigues, agradeceu a
presença de todos em nome do clube e da
FENABB. 

Logo após o Coral da AABB, que tem como
regente o senhor Celso Sehnem, fez sua
apresentação, como de costume
impressionou a todos os presentes.

Noite Italiana
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Depois da bela apresentação do Coral, o
jantar foi servido. A economia da AABB
serviu cardápio vasto, com comidas típicas
italianas e também sobremesas. Em
seguida, foi a vez da Banda Viúva Negra
agitar a noite, fazendo todos dançarem ao
som de diversos ritmos.

Não podendo deixar de ressaltar a linda
decoração que chamou atenção de todos os
presentes, coordenada pela Vice-Presidente
Social, Lisandra Faccin, com ajuda da
diretoria do clube, funcionários e
voluntárias.



Na última semana, durante os dias 02, 03 e
04 de agosto, ocorreu a tão esperada pelos
educandos: A Feira do Projeto AABB Coins!

O Projeto AABB Coins foi criado em 2018,
com o objetivo de trabalhar com a
conscientização dos educandos sobre boa
conduta e méritos, de forma motivadora e
incentivadora, com muita aprendizagem. O
AABB Coins traz a implementação de um
sistema de moeda própria, com o qual os
educandos aprendem sobre educação
financeira, além de usufruir dos benefícios
que o bom comportamento gera.

Busca-se desenvolver através do projeto,
uma tecnologia social que promova nos
educandos um comportamento financeiro
saudável e consciente. Junto aos conceitos
sobre responsabilidade financeira, é preciso
mostrar que o consumismo desenfreado
não é um hábito saudável. Assim, será mais
fácil para os educandos controlar impulsos
e fazer escolhas conscientes no futuro.

Assim que os educandos chegam ao clube,
os mesmos vão direto “sacar” as notas
acumuladas ao longo do ano, no Banco de
AABB Coins, o próximo passo é realizar as
compras na feira, realizada na Ludoteca.
Cada estande de venda tinha sua categoria,
como: Higiene pessoal, papelaria,
brinquedos e shopping.

Esteve presente na feira toda a equipe de
educadores do Programa AABB
Comunidade, bem como a Coordenadora
do Programa, Tatiane Ramos.

AABB Comunidade realiza Feira AABB Coins
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"É um prazer estar aqui hoje para falar
sobre a importância da nossa oficina de
educação financeira, AABB Coins. Acredito
firmemente que adquirir conhecimentos
sólidos sobre finanças é fundamental para
que possamos construir bases sólidas para
o nosso futuro. Vivemos em um mundo
onde as decisões financeiras estão
presentes em todos os aspectos de nossas
vidas. Desde escolher como gastar nosso
dinheiro até como investir para atingir
nossos objetivos de longo prazo, todas
essas decisões têm um impacto profundo
em nossa qualidade de vida. Aqui na AABB
Comunidade ficamos muito gratos por poder
ofertar esta oficia da grande valia aos
nossos educandos." disse a Coordenadora
do Programa, Tatiane Ramos.



1 - Sra. Joice, é grande o número de
projetos de investimento com recursos
captados do IRPF,  encaminhados pelas
AABBs a nível de país?
Aproximadamente quantas AABBs tem
projetos pendentes?

R: O Sistema AABB está com mais de 20
projetos captados aguardando o Ministério
do Esporte e a Caixa Econômica Federal  
para que sejam executados.

2 - Quais os principais motivos que
impedem o andamento dos projetos e em
quais esferas do governo isso ocorre?

R: Desde 2009 trabalho com projetos
esportivos através da Lei de Incentivo ao
Esporte . As AABBs do Rio Grande do Sul  
iniciaram esses projetos,  sendo referência
para as demais  AABBs no Brasil. No
Sistema AABB o primeiro projeto de obras
realizado foi o da AABB Rio Pardo com a
colocação de grama sintética e cobertura da
quadra poliesportiva. A partir daí muitas
outras obras foram executadas em
diferentes lugares, com destaque especial
para a AABB Santo Ângelo com vários
projetos desenvolvimento de esportes e de
obras, sendo referência de AABB com
projetos de Lei de Incentivo ao Esporte no
Brasil (são mais de 15 projetos). 
O convênio entre o Ministério do Esporte e
a Caixa Econômica Federal funcionava
normalmente, mas com a troca de governo
ocorrida em 2017 o convênio ficou pendente
de renovação, impedindo que os projetos 

Projetos de investimento com recursos
captados do IRPF
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captados, analisados pela CEF ou por
analisar pelo Ministério do Esporte,
tivessem continuidade. Tivemos casos de
projetos com a licitação concluída que não
foram executados pelo fato de o Ministério
do Esporte não ter transferido os recursos
para a CEF.
A pendência permaneceu até o governo
passado, quando houve assinatura de um
contrato entre a Secretaria Especial do
Esporte do Ministério da Cidadania e a
Caixa Econômica Federal  no final de 2021/
início de 2022 . Durante o tempo todo, em
conjunto com a FENABB,  tivemos reuniões
com a Secretaria e a CEF buscando
solução para que o convênio fosse
formalizado, além de inúmeros pedidos
efetuados aos políticos da região e Estado
Em abril de 2022 a Secretaria Especial do
Esporte contatou 16 projetos de obras
captados de entidades localizadas em
diferentes estados.  Conforme tivemos
informação, era um projeto piloto onde a
análise inicial, que até então era feita pela
Secretaria,  e só depois encaminhada à
CEF para complementação da análise e
autorização da licitação, passou a ser
competência direta da CEF com um  prazo
em torno de 21 dias para providência e
manifestação do proponente,  onde todas
as licenças e aprovações dos órgãos
respectivos deveriam ser apresentadas.  
Somente agora, julho de 2023,
conseguimos iniciar a execução do primeiro
projeto, o da AABB Regional Gramado
Canela.



3 - A Sra. esteve recentemente reunida
com representantes do Ministério dos
Esportes. Qual o comprometimento do
Ministério em retomar a condução e
agilizar as liberações desses projetos?

R: Participei com o Vice-Presidente Rafael e
o Presidente da AABB Canoas Addevico de
uma reunião com o Diretor de Projetos
Joelmo Oliveira,  onde apresentamos as
pendências dos projetos de obras das
AABBs. Tivemos a oportunidade de
reforçarmos a importância do trabalho
desenvolvido por cada uma, principalmente
no aspecto de inclusão social,  com o AABB
Comunidade. Argumentamos que pelo
tempo decorrido a defasagem  dos valores
aprovados/captados,   em relação à
construção civil,  será um grande problema
para viabilizá-los. Entregamos um dossiê do
processo com os valores atualizados das
captações. 
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O Diretor inteirou-se da situação dos projetos
e ficou de levar nosso problema à Ministra.
Saimos da reunião com o sentimento de que
fomos ouvidos. Valeu cada real que paguei
para comprar a minha passagem!

4 - Temos dois projetos aprovados pelo
ME e com recursos depositados em conta
no BB, um aprovado em dezembro de
2015 e outro aprovado em julho de 2016.
Considerando que outros projetos
aprovados recentemente já foram
autorizados a utilização dos recursos,
qual a expectativa quanto liberação dos
nossos projetos?

R: Gostaria de ter uma data definida para
informar, mas mas não tenho. Espero que
façam uma análise do processo dos projetos
pilotos para que, tanto os projetos que já
foram analisados na CEF, como os que
ainda estão pendentes de análise pelo
Ministério, sejam chamados com a maior
brevidade.



No sábado a tarde, dia 26 de agosto,
ocorreram as finais da Taça Kids em Rio
Pardinho, no campo do F. C. Rio Pardinho.
A competição teve início no mês de maio e
contou com a participação das Escolinhas:
F. C. Rio Pardinho, E. C. São José de
Monte Alverne, Grêmio Esportivo
Taquariense de Taquari e AABB de Santa
Cruz do Sul, nas categorias sub 9, sub 11 e
sub 13.
As finais foram disputadas em Rio Pardinho
entre os dois primeiros colocados da fase
classificatória. A categoria sub 9 da AABB
venceu o São José pelo placar de 6 x 0 e
também levou as medalhas de goleador
com o atleta Rafinha, que marcou 8 gols
durante a competição e de goleiros menos
vazados, pelos atlétas Francisco, Murilo,
Leo e Bernardo. Na categoria sub 11 a
AABB venceu novamente o São José por 3
x 1 e levou a medalha de goleador com o
atleta Benício Baish marcando 7 gols e de
goleiros menos vazados com Bruno e Pedro
Henrique. Também na categoria sub 13 a
AABB sagrou-se campeã vencendo a
equipe do G. E. Taquariense pelo placar de
4 x 0 e também conquistou a medalha de
goleador com os atletas Davi Leopardo e
Pedro Otávio, ambos com 3 gols marcados
e a medalha de goleiro menos vazado com
os goleiros Henrique, Antony e Rafael.

“Essa competição foi muito importante para
podermos avaliar o desempenho dos
meninos da escolinha. 

Escolinha de Futebol da AABB é destaque na
Taça Kids
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Também serviu como um fator motivacional
aos alunos, que puderam vivenciar novas
experiências sobre competir com outras
escolinhas. Outro ponto positivo foi a
integração com outras equipes de fora do
nosso município, pois contribui para a
socialização, novas amizades e o
crescimento pessoal de cada um. Como
coordenador e professor da Escolinha da
AABB, fiquei muito feliz e satisfeito, não só
pelos resultados, mas principalmente pela
evolução individual e coletiva dos alunos
dentro de campo. Agradeço a participação
dos pais e também dos nossos
patrocinadores.” completa Elson, professor
da Escolinha da AABB.
APOIO: Prefeitura Municipal de Santa
Cruz do Sul.



 Nos dias 09 e 10 de setembro a AABB
Santa Cruz do Sul será palco da Jornada
Esportiva Estadual de AABBs (JESAB). O
evento contará com a presença de mais de
1.000 (mil) atletas, que disputarão
competições em 20 (vinte) modalidades:
Bocha Livre Trio, Futebol Adulto, Futebol
Master, Futebol Supermaster, Futebol
Hipermaster, Futevôlei, Futsal, Sinuca,
Tênis de Quadra Masculino, Tênis de
Quadra Feminino, Tênis de Mesa
Masculino, Tênis de Mesa Feminino,
Videogame Livre Misto, Voleibol Feminino
Master, Voleibol Feminino Livre, Vôlei de
Areia 4×4 Misto, Vôlei de Areia Dupla
Feminino, Vôlei de Areia Dupla Masculino,
Xadrez e Futebol de Botão.
   As delegações de aproximadamente 50
(cinquenta) AABBs que virão de todos os
rincões do nosso Rio Grande do Sul, trarão
entre atletas, diretores e familiares, um
número superior a 1.200 (mil e duzentas)
pessoas.
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 Os jogos ocorrerão em sua maioria, na
sede da AABB Santa Cruz do Sul, no
entanto algumas modalidades serão
disputadas em outros espaços em nossa
cidade, como a bocha que será disputada
no CTG Lanceiros, a sinuca no Clube União
Corinthians, o vôlei de quadra no Colégio
Mauá, Futsal no Ginásio Municipal (Arnão)
e o Tênis de Quadra que será disputado no
Tênis Clube e na AABB.

O evento também contará com a presença
de expositores de artesanato, de estandes
parceiros, patrocinadores e (ainda a
confirmar) a presença de exposição de
carros antigos de colegas do BB.

 A JESAB RS é uma realização da FENABB
(Federação Nacional de AABBs), e da
AABB Santa Cruz do Sul, com apoio do
Banco do Brasil, BB Seguros, Cooperforte,
AAFBB e Segasp Sport.



 A partir deste mês teremos uma página para achados e perdidos do Clube, os itens
ficarão disponibilizados durante 15 dias para retirada na portaria do clube. lembrando que
o clube não se responsabiliza por itens pessoais esquecidos nas dependências.

Achados e perdidos
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Achados e perdidos
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Troca de lâmpadas do ginásio por
modelos mais modernos e conômicos.

Troca de tampões das mesas do Salão
Principal.

Reforma no banheiro das piscinas
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Reformas e melhorias no Clube




